

Die große Weihnachts- und Spendenaktion der Wohnungsgenossenschaft Heimkehr



[Hochauflösendes Bildmaterial können Sie hier herunterladen.](#)

Hannover, 04.01.2022: Die Wohnungsgenossenschaft Heimkehr eG überraschte ihre Mitglieder im Dezember mit einer großzügigen Weihnachtsaktion. Ihr engagierter Weihnachtsmann machte eine Tour durch die Bestandshäuser und überreichte zudem Geld- und Sachspenden an ausgewählte Einrichtungen in Hannover. Mit der weihnachtlichen Geste möchte sich der neue Vorstand der Heimkehr, bestehend aus Martin Schneider und Anne-Kathrin Beermann, für ein erfolgreiches Jahr 2021 bedanken.

Die Aktion der Heimkehr wurde zunächst mit einer Weihnachtsanimation angekündigt, welche bereits verrät, dass der Weihnachtsmann mit dem neuen Lastenrad der Heimkehr nach Hannover einkehrt. „Das Lastenrad ist ein wichtiger Bestandteil der Neuerungen dieses Jahres für die Heimkehr“, erzählt Martin Schneider. Seit April 2021 steht es im Geibelhof den Mitgliedern zum Ausleihen zur Verfügung.

Mitte Dezember startete der Heimkehr-Weihnachtsmann auf genau diesem Lastenrad seine Tour und machte Halt an Adressen der Mieterinnen und Mieter, um dort rund 500 Schokoladen-Weihnachtsmänner zu verteilen. Zu dieser Zeit organisierte die Heimkehr auch wie üblich ihre Hinterhofkonzerte, bei denen der Weihnachtsmann ebenfalls anwesend war – eine besonders große Überraschung für die kleinen Bewohnerinnen und Bewohner.

„Bei der Weihnachtsaktion wollten wir besonders unsere Mieter und Mieterinnen in den Fokus stellen und ihnen eine Freude bereiten. Besonders am Herzen lag uns auch unsere Spendenaktion bei der unsere Mitglieder und Außenstehende eine sehr entscheidende Rolle gespielt haben“, so der Vorstandsvorsitzende der Heimkehr. Auf dem offiziellen Instagram-Account der Heimkehr (@heimkehr_hannover) rief die Genossenschaft zur gemeinsamen Spendenaktion auf. Pro „Like“ versprach die Heimkehr 5 Euro an das Aegidius-Haus AUF DER BULT zu spenden. Das Ergebnis konnte sich sehen lassen: Dank der vielen positiven Reaktionen aus dem Netz kamen 1.425 Euro zusammen, die der Heimkehr-Weihnachtsmann in einer Scheck-Übergabe an die hannoversche Kurzzeitpflegeeinrichtung für Kinder und junge Menschen überreichen konnte.

Eine weitere Überraschung bereitete die Heimkehr dem Kindergarten im Johannes-Lau-Hof: Der Weihnachtsmann beschenkte die Kinder mit neuen Bällen, Kreide und Heimkehr-Pixiebüchern.

Weitere Informationen unter: www.heimkehr-hannover.de
Wohnungsgenossenschaft Heimkehr e.G. auf [Facebook](#), [Instagram](#) und [YouTube](#).
[Hochauflösendes Bildmaterial können Sie hier herunterladen.](#)

Bei Veröffentlichung einer Berichterstattung freuen wir uns über die Zusendung eines Belegexemplars. Falls Sie keine Pressemitteilungen mehr von der Wohnungsgenossenschaft Heimkehr e.G. erhalten möchten, schreiben Sie bitte eine E-Mail an „bitmead@bundb.de“ mit dem Betreff „Abmeldung“. Vielen Dank!

Pressekontakt:

Emely Bitmead
PR- & Media Relations Managerin
B&B. Markenagentur GmbH
E-Mail: bitmead@bundb.de
Tel.: 0511 / 28 061 - 162

Pressekontakt:

Ulrike Litwin
Vorstandsassistentin/Öffentlichkeitsarbeit
Wohnungsgenossenschaft Heimkehr eG
E-Mail: ulrike.litwin@heimkehr-hannover.de
Tel.: 0511 98096 115